

JIS.CO.ID

Dandim Temanggung Hadiri Upacara Pembukaan Praja Bhakti Taruna Akademi Militer TK II /Sertar TP 2022/2023

Achmad yonathan alexander - TEMANGGUNG.JIS.CO.ID

Nov 21, 2022 - 09:12



Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M beserta jajaran Forkopimda Kabupaten Temanggung menghadiri Upacara pembukaan Praja Bhakti Taruna Akademi Militer TK II /Sertar TP 2022/2023 yang digelar di Lapangan Maron, Temanggung. Senin (21/11/2022).

TEMANGGUNG - Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M beserta jajaran Forkopimda Kabupaten Temanggung menghadiri Upacara pembukaan Praja Bhakti Taruna Akademi Militer TK II /Sertar TP 2022/2023 yang digelar di Lapangan Maron, Temanggung. Senin (21/11/2022).

Acara tersebut dihadiri oleh Gubernur Akmil Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M; Wakil Gubernur Akmil Brigjen TNI Erwin Djatniko; Inspektur Akmil Brigjen TNI Sudi Prihatin; Para Direktur Akmil, Danmentar, Kakordos Widyasuara; Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Denver MH Napu, S.E, M.M; Bupati Temanggung HM Al Khadziq; Kapolres Temanggung AKBP Agus Puryadi, S.H, S.Ik, M.Si; Ketua DPRD Kabupaten Temanggung Yunianto SP serta para jajaran pejabat Forkopimcam Kecamatan Kandangan dan Kaloran.

Gubernur Akademi Militer Mayjen TNI Legowo W.R. Jatmiko, S.I.P., M.M dalam sambutannya menjelaskan kegiatan ini sebagai wujud implementasi dari nilai-nilai yang terkandung dalam Pembinaan Teritorial TNI yang dilaksanakan oleh Akademi Militer yakni dengan melaksanakan Latihan Praja Bakti yang akan dilaksanakan mulai hari ini tanggal 21 November sampai dengan 25 November 2022 di Wilayah Kabupaten Temanggung.

Latihan Praja Bakti ini diharapkan dapat memberikan manfaat bagi Taruna, terutama dalam mengaplikasikan materi pelajaran pengetahuan teritorial di tengah-tengah masyarakat yang nantinya akan diterapkan dalam penugasan di satuan jajaran TNI AD.



"Saya berharap kepada para Taruna sekalian, untuk tetap dapat mencapai sasaran latihan yang telah ditetapkan lembaga, meskipun waktu pelaksanaan latihan terbatas dan dalam pelaksanaan latihan ini para Taruna hendaknya mengikuti setiap petunjuk dan arahan para pengasuh dengan sungguh-sungguh, "terangnya.

Kepada Bupati Temanggung, Bapak H. Muhammad Al Khadziq beserta jajarannya beliau menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya atas penyediaan segala fasilitas sehingga latihan ini dapat berjalan lancar.

"Atas nama seluruh Civitas Akademika Akademi Militer, saya mengucapkan terima kasih kepada Bapak Bupati Temanggung beserta seluruh jajarannya atas kesediaan Bapak dalam menerima para Taruna Akademi Militer untuk melaksanakan Latihan Praja Bakti di wilayah yang bapak pimpin dan saya mengharapkan bimbingan, arahan dan dukungannya bagi para Taruna Akademi Militer Tingkat II/Sertar selaku peserta latihan Praja Bakti, agar dapat mencapai tujuan dan target latihan secara optimal, "imbuhnya.

"Kepada para Taruna sekalian saya ucapkan selamat berlatih, ikuti latihan ini dengan sungguh-sungguh serta jaga nama baik TNI AD dimanapun kalian berada",tutupnya.

Redaktur : Jonathan/Pendim 0706